

Zeitschrift: Der Gotthard-Basistunnel. Amsteg
Herausgeber: AlpTransit Gotthard AG
Band: - (2000)
Heft: 1

Artikel: Neue Köpfe und frischer Elan
Autor: [s.n]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-419183>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Neue Köpfe und frischer Elan

Alles steht im Wandel der Zeit – so auch die Zusammensetzung der NEAT-Begleitkommission und die des Kommunikations-Teams von AlpTransit Gotthard AG. Wichtig ist, zwischen den Parteien einen direkten Austausch anzustreben, um die täglichen und aussergewöhnlichen Probleme in Übereinstimmung und Effizienz zu lösen.

Vom Radiomann zum Infomann

Seit Dezember 1999 arbeitet der Altendorfer Brosi Zgraggen nicht mehr bei Schweizer Radio DRS, sondern als Kommunikationsbeauftragter für die AlpTransit Gotthard AG im Kanton Uri.

«Mein Job ist äusserst interessant und vielseitig: Ich begleite in- und ausländische Journalisten auf die Baustellen, erläutere unsere Projekte und sorge dafür, dass die Fotografen und Fernsehtteams an vorderster Front ihre Aufnahmen machen können. Damit dies überhaupt möglich wird, treffe ich mich regelmässig mit den Bauleitungen und Konsortien der verschiedenen Teilabschnitte. Eine wichtige Aufgabe ist auch, den Kontakt zu den Behörden und zur Bevölkerung zu pflegen. Zudem gehört der Info-Pavillon in Silenen und das AlpTransit-Informationszentrum in Sedrun zu meinem Verantwortungsbereich. Ich verfasse Medienmitteilungen und schreibe Texte für unsere Informationsbroschüren. Je nach Bedarf stehe ich zudem der Geschäftsleitung und den Abschnittsleitern bei Fragen beratend zur Seite.»



Die Mitglieder der NEAT-Begleitkommission 2000

Von links: Hermann Epp, Markus Lussmann, Paul Jauch (Präsident), Josef Zurfluh, Marie-Therese Gnos, Pius Kieliger, Bernhard Zgraggen (technischer Berater), Markus Züst (juristischer Berater).

Neues Team der NEAT-Begleitkommission Silenen

Anfangs 1999 übernahm Rolf Infanger den Vorsitz der NEAT-Begleitkommission. Zugleich wurde die Kommission von sieben auf fünf Mitglieder reduziert. Aufgrund der neuen Amtstätigkeit als Gemeindepräsident von Silenen übergab Rolf Infanger den Vorsitz in der Kommission per Januar 2000 an Paul Jauch. Die Kommission führte im letzten Jahr insgesamt zehn Sitzungen durch. Dazu gesellten sich nochmals soviele Besprechungen mit Vertretern der AlpTransit Gotthard AG.

Die Arbeit der Begleitkommission beinhaltet folgende Schwerpunkte:

- Erarbeitung von Stellungnahmen
- Überwachung und Mithilfe bei der Öffentlichkeitsarbeit
- Bearbeiten von Anliegen aus der Bevölkerung in Sachen Baustellenbetrieb
- Kontrolle und Überwachung der schriftlichen Vereinbarung zwischen ATG und der Gemeinde Silenen



ATG-Kommunikationsbeauftragter Brosi Zgraggen